



蓮田市立蓮田北小学校 Tel.766-2015 HP:http://homepage2.nifty.com/hasukita/

～学校教育目標～
 ◆よく学ぶ子
 ◆心やさしい子
 ◆たくましい子

ホームページ
 にアクセス
 出来ます。



150年目、やさしい言葉があふれる学校に

朝晩、すっかり涼しく、日によっては肌寒く感じる季節となりました。あんなに暑かった夏が、遠い昔のよう。季節はすっかり秋です。先日、6年生が修学旅行に行ってきました。箱根の山々はまだ色づいてはいませんでした。さわやかな秋晴れの鎌倉をグループで散策するなど、協力し合って楽しく実りある2日間が過ごせました。

さて、右欄にあるように、埼玉県では11月を「いじめ撲滅強調月間」としています。いじめ撲滅・・・と考えたとき、いじめのきっかけとなりかねない「言葉」の大切さを思いました。日本では古来、言葉には不思議な力があると言われてきました。よい言葉には、よい行いや楽しい出来事を招く力があり、悪い言葉や乱暴な言葉は、嫌なことを呼び寄せる力があるということです。この言葉の力を、「言霊」と言います。つまり、ほんの一言で、相手をよい気持ちにしたり、嫌な気持ちにさせてしまったりする力が、言葉にはあるということ。子供たちに言葉の大切さを話すとき、「ふわふわ言葉とちくちく言葉」という言い方を使うことがあります。声をかけられてうれしい気持ちになる言葉を「ふわふわ言葉」、言われた人が嫌な気持ちになるばかりでなく、言ってしまった人もいつの間にか傷ついてしまうという言葉を「ちくちく言葉」と説明します。「ふわふわ言葉」にはどんなものがあるか、「ちくちく言葉」はどうか、考えさせます。一方は人を幸せにする力があり、他方には言った人によくない出来事を呼び寄せる力があるとも・・・子供たちは、互いが慣れすぎてしまうと、時に平気で「ちくちく言葉」を使ってしまうことがあります。何かを相手に伝えようとするとき、選ぶ言葉によって、受け取る側の印象が大きく違う、ということは大人の間人間関係でもあることです。大切なことは、「言葉の力」を意識して使うこと。そして、受け取る側の気持ちを察して言葉を選ぶこと。子供たちには、「自分が言われて嫌なことは、人には言わない」「自分が言われたらうれしい言葉を使う」ように話します。開校150年目を迎えた蓮田北小学校が、校歌の歌詞にある「蓮田北小あたたかく」を具現した学校になるように、子供たちのやさしい言葉と笑顔であふれた学校になるように、今後も全職員一丸となって指導してまいります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても今後も変わらぬご支援、ご協力をいただき、子供たちの健やかな成長を見守ってくださいますよう、お願いいたします。



【生活目標】友だちと仲よくすごそう

【保健目標】寒さに負けない

からだをつくろう

日	曜	業前	主な予定
1	水	朝の会	委員会
2	木	まなび	5年生市内音楽会
3	金		文化の日
4	土		
5	日		
6	月	まなび	
7	火	読書	おはなし会 安全点検 登校指導 1・2年生生活科校外学習
8	水	朝の会	クラブ 照度検査
9	木	縦割	
10	金	元気	
11	土	朝の会	土曜授業公開(開校150周年式典) 11:35下校(学年ごと)
12	日		
13	月	読書	
14	火		埼玉県民の日
15	水	朝の会	開校記念日
16	木	まなび	校内持久走大会試走
17	金	元気	校内持久走大会試走予備日
18	土		
19	日		
20	月	読書	
21	火	まなび	校内持久走大会 PTA古紙回収 個別教育相談(通常日課5時間) 校内作品展
22	水	音楽朝会	音楽朝会(1年生発表) 個別教育相談(通常日課5時間) 校内作品展
23	木		勤労感謝の日
24	金	元気	校内持久走大会予備日 個別教育相談(通常日課5時間) 校内作品展
25	土		
26	日		
27	月	読書	個別教育相談(通常日課5時間) 校内作品展
28	火	まなび	個別教育相談(通常日課5時間) 校内作品展
29	水	まなび	個別教育相談(通常日課5時間) 校内作品展
30	木	まなび	5年校外学習 個別教育相談(通常日課5時間) 校内作品展

<12月の主な予定>

5日(火) 蓮田市教育委員会・東部教育事務所支援担当訪問
 7日(木) 安全点検 登校指導
 8日(金) 校内学力テスト(国・算)
 14日(木)～19日(火) 期末特別日課
 20日(水) 給食最終日
 22日(金) 第2学期終業式 一斉下校

<お知らせ・お願い>

☆土曜授業日(開校150周年式典)について
 第1部 祝賀儀式 9:00～9:40
 第2部 祝賀アトラクション 10:00～10:50
 第3部 バルーンリリース 11:00～11:15
 第1・2部の様子をオンラインで中継いたします。保護者の皆様は各学年の教室で御覧いただきます。
 また、第3部のバルーンリリースは、校庭で実施します。

☆校内持久走大会を実施します

試走:16日(木) 予備日 17日(金)
 本番:21日(火) 予備日 24日(金)
 上記の日程で校内持久走大会を行います。昨年同様に学校の外も走ります。学校近隣にお住まいの皆様には、競技中の通行で御不便をおかけしますが、御理解、御協力をお願いいたします。

☆11月は「いじめ撲滅強調月間」です

埼玉県では、11月を「いじめ撲滅強調月間」とし、いじめの根絶に集中的に取り組んでいます。
 いじめに遭ったり、気が付いたりしたら、一人で悩まず御相談ください。



<家庭や学校で>

- ☆子供の小さな「サイン」(変化)を見逃さないでください。
 - ・朝、体調不良を訴える日が続く。
 - ・理由のはっきりしない服の汚れや破れがある。
 - ・あざや擦り傷があってもその理由を言わない等。
- ☆子供の話に耳を傾けてください。
 - ・まずは子供の話に意見を挟まずじっくり聞く。その上で心配していることを言葉に出して伝える。
 - ・安全を確保し、学校やいじめ相談窓口にご相談する。

<地域で>

- ☆いじめを見たり聞いたりしたら、学校やいじめ相談窓口へ情報提供してください。
 - ・悪口や仲間外れ。
 - ・物を隠される、壊される。
 - ・インターネットのサイト上への勝手な個人情報掲載や誹謗・中傷等

☆個別教育相談への御協力をお願いいたします

21日(火)から30日(木)まで個別教育相談を行います。家庭と学校の連携を深め、子供たちの健やかな成長を促せるよう、御協力をお願いいたします。期間中は、通常日課で5時間授業・14時50分下校となります。